

Fecha: 16-01-2025

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: Vehículo colisionó con una vivienda en Antofagasta

Pág.: 2 Cm2: 90,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Refuerza medidas para prevenir intoxicaciones alimentarias ante las altas temperaturas



La Seremi de Salud enfatizó la importancia de la cadena de frío.

La Seremi de Salud de Antofagasta reforzó las medidas para prevenir las intoxicaciones alimentarias ante el alza de las temperaturas durante los meses de verano. En el marco de la Campaña de Verano, el seremi de la cartera, Alberto Godoy, destacó la relevancia de extremar precauciones durante esta temporada. "Promovemos recomendaciones que incluyen desde la manipulación de alimentos hasta la prevención de riesgos como el virus Hanta, la araña de rincón y el mosquito Aedes aegypti", señaló Godoy. La autoridad además enfatizó la necesidad de mantener la cadena de frío en carnes, pescados, lácteos y huevos hasta el momento de su consumo, para así prevenir posibles intoxicaciones.

